
r: l~yA(~~ 

A C T A N'? 46 

/ .J 

REUNllío 

r:
{

fI~ I. 

Aos vinte e oito dias do mes de Out~r o do ano de mil novecentos 

e oitenta e cinco, nesta Cidade de Aveiro, Edifíci~ dos Paços do Concelho e Sa

la das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a 

presidência do Presidente, Dr. José Gi rão Pereira, e com a presença dos Vereado 

res Srs. Eng'? José Arménio Sequeira Pereira, Eng'? Vítor José Pedrosa da Silva, 

Capitão Luís António Morei ra Tavares, Custódio das Neves Lopes Ramos, Prof. Dr. 

Celso de Sousa Figuei redo Gomes e Dr. Manuel Maria Portugal da Fonseca. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião . 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, respe~ 

tante ao dia 25 do mês em curso, que apresenta um saldo de seis mi IhÕ€s duzentos 

e vinte mil novecentos e noventa e dois escudos e setenta centavos, em dinheiro, 

e sessenta e nove milhõe s cento e sessenta e nove mil quatrocentos e noventa e 

dois escudos, em documentos de despesa. 

ALIENAÇAO DE BENS - URBANIZAÇlíO EM OLIVEIRINHA: - No seguimento 

da de l iberação tomada na reunião de 14 do mês em curso, foi feita a arrematação 

de lotes de terreno sitos na urbanização em epígrafe, tendo sido deI iberado, por 

unanimidade, atribuir os mesmos do seguninte modo: N'? 1 - Manuel Tavares Lopes 

de 01 iveira - quinhentos e oitenta e quatro mil escudos; N'? 5 - João Manuel Car

neiro - quatrocentos mil escudos; N'? 9 - João Coutinho Tavares - seiscentos e 

quarenta mil escudos; e N'? 10 - José Augusto Rodrigues Marques - quinhentos e oi

tenta e quatro mil escudos. Os lotes N'?s. 7,8,11,12 e 13 não foram vendidos 

por falta de interessados, tendo sido deliberado, também por unanimidade, marcar 

nova hasta públ ica para a venda dos mesmos, a real izar no dia 11 de Novembro, pr~ 

ximo . 

TURISMO: - O Vereador Sr. Capitão Morei ra Tavares apresentou os 

seguintes assuntos: 

Recuperação de um Moinho: - O Sr. Vereador comunicou que deu por 

findos os contactos com O propriet~rio do moinho sito nas marinhas que ladeiam o 
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novo arruamento que liga .a Aveni~a Calouste Gul~enkian ã E.N. 109-7, pois que o 

mesmo se comprometeu a proceder a sua recuperaLão com vista ao seu normal fun

cionamento. 

Subsídios: - Na sequência da d~l iberação tomada na última reun~ 

ão ordinária, sob o título "Exposições", o Vereador Sr. Capi tão Morei ra Tavares,• 
na sequência dos contactos efectuados com o invisual Armando Nazaré, propôs que 

ao mesmo fosse atribuído um subsídio de dez mil e scudos, o que foi aprovado por 

unanimidade. 

Idem - IV Jornada s de Saúde de Aveiro: - Depois de breve troca 

de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, e por proposta do Sr. Vereador, 

conceder um subsídio da quantia de cinquenta mil escudos à Admin i s t r a çào Regional 

de Saúde de Aveiro, destinado a comparticipar na realização das Jornadas acima 

indicadas. 

Capela do Sr. das Barrocas: - Foi deliberado, por unanimidade, 

efectuar o pagamento da quantia de vinte e dois mil e duzentos escudos a Henrique 

Manuel Lima Figuei redo, respeitante a trinta e seis dias que permaneceu na Capela 

do Sr. das Barrocas, a fim de a mesma se manter aberta ao Turismo. 

CAMARA MUNICIPAL: - No uso da palavra o Vereador Sr. Custódio Ra

mos informou os re stantes membros do executivo que, dada a sua desvinculação do 

Partido Social ista, se manterã, atê ao final do mandato, como Vereador Indepen

dente. 

De seguida, o Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares ausentou-se da 

reunião para tratar de assuntos de serviço. 

CULTURA: - O Vereador Sr. Custódio Ramos apresentou os seguintes 

assuntos: 

Comemorações dos 75 Anos da Primeira Repúbl ica: - Foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento da factura n? 4209, da GRAFSTAR, da quan

tia de quatrocentos e sessenta e cinco mil escudos, respeitante ã execução do 

1ivro alusivo às comemorações em epígrafe. 

Espectáculos: - Presente um ofício do Teatro Nacional de S. Carlos, 

a propor a realização de um espectáculo no próximo dia 10 de Novembro. 

Dado que as condições para a respectiva realização são bastante 

dispendiosas, a Câmara deliberou por unanimidade, não patrocinar a realização do 

referido espectáculo, por falta de disponibilidades financeiras. 
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Subsídios: - Face ao ofício de 22 de Outubro, 

corrente, foi deliberado, por unanimidade, da quantia de ci~ 

quenta mi I escudos, destinado a comparticipar a realizaçao da Exposição de Home

nagem a Armando de Andrade. 

-Foi ainda 1ido um ofício do CETA, a sol icitar a concessão de um 

subsídio destinado a comparticipar nos custos com a realização do "Curso de Teatr ó' 

promovido por aquele grupo. 

De seguida, o Vereador Sr. Dr. Portugal da Fonseca perguntou se os 

alunos efectuam algum pagamento para frequentarem o referido curso, ao que o Sr. 

Vereador Custódio Ramos respondeu que, segundo pensa, apenas pagam uma inscrição. 

Seguiu-se, ainda, troca de impressões sobre o assunto, tendo sido 

deI iberado, com um voto contra do Vereador Sr. Dr. Portugal da Fonseca, conceder, 

para aquele efeito, um subsídio de cinquenta mil e~cudos. 

MUSEU MUNICIPAL DE AVEIRO: - No seguimento das várias deliberações 

já tomadas sobre o assunto, o Vereador Sr. Custódio Ramos referiu uma vez mais a 

necessidade em se arranjarem instalações para colocar todo o espól io e xistente no 

Salão Cultural, proveniente das exposições ali efectuadas e que passará a consti 

tuir o Museu Municipal. Depois de troca de impressões sobre o melhor local para 

aquele efeito, foi decidido utilizar parte do rés-do-chão do edifício da ex-casa 

Liberal, devendo reservar-se um espaço inferior para a real ização de outras expo

sições e encarregar os Serviços Técnicos de efectuarem um estudo para a realiza

ção das necessãri~s obras de ad~ptação. 

AUTOS OE VISTORIA E MEDIÇAo DE TRABALHOS: - Foi deI iberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes ~utos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-la. situaçao da obra "Construção da Estação Elevatória do Alboi", 

adjudicada a Antero Marques dos Santos, da quantia total de novecentos e quaren

ta e dois mi 1 e quinhentos escudos; 

-Situação única da obra "Construção de um muro de vedação na Esco

la Pré-Primária de S. Jacinto", adjudicada a Miguel Tavares de Almeida, da quan

tia total de duzentos e quarenta e cinco mil escudos. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes dois processos de obras, acerca dos 

quais a Câmara deliberou o seguinte: 

-N~ 172/85, de José Pires dos Santos, a apresentar exposição refe

rente ao seu processo para construção de uma residencial na Rua da Arrochela, na 

freguesia da Glória, deste concelho. Lido o parecer da Comissão Municipal de Ur

-
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banismo, bem,como a informação ~ré;tada pelo Di ect-ór dos Serviços lecnlCOS, que 

aqui se dão como transcritas, foi deliberado , com a abstenção do Sr. Presidente, 

o seguinte: PRIMEIRO - Dispensar a obrigato iedade de aparcamento, tendo em vis

ta que a cerca de cinquenta metros está previsto um parque de estacionamento; SE

GUNDO - Indeferir a construção do quarto piso, devendo por conseguinte ser apre

sentado um aditamento ao projecto inicial. 

-N~ 529/85, de Patrício, Lda., a requerer autorização para proce

der à construção de um estacionamento subterrâneo na zona a Poente da Avenida 25 

de Abri 1. Depois de troca de impressões e I ida a informação prestada pelo Gabine

te de Apreciação de Projectos, foi deI iberado, por unanimidade, deferi r, com a 

condição de a placa de cobertura do estacionamento ficar a uma quota em relação 

à Rua, que permitaumenchimento de quarenta centimetros de terra vegetal para ajar

dinamento e que a entrada para o estacionamento se faça na prumada do edifício, 

ao nível do rés-da-chão e em local a designar pelos Serviços Técnicos da Câmara e, 

ainda, vender o terreno necessário para aquele efeito, ao preço de dois mil cento 

e cinquenta escudos o metro quadrado. 

ALIENAÇÃO DE BENS: - O Sr. Presidente comunicou que foi contactado 

por um responsável da Firma Boia & 1rmão, no sentido de ser efectuada uma permuta 

de um terreno municipal, sito entre aquela fábrica e o novo arruamento que I iga a 

E.N. 109-7 à Avenida Calouste Gulbenkian, por outro pertença daquela Firma, situ

ado junto à Empresa de Pesca, nos locais assinalados na planta junta ao correspo~ 

dente processo. 

Foi del iberado, por unanimidade, encarregar o Sr. Director dos Ser

viços Técnicos de encetar negociações com os interessados e, posteriormente, 

apresentar um estudo para apreciação da Câmara. 

IDEM: - No seguimento do del iberado na reuniao de 24 de Junho, úl

timo, foi de novo presente o requerimento de Cesaltina da Silva Cavadas Viei ra, 

a sol icitar a compra do terreno onde se encontra implantada a casa que foi doada 

por esta Câmara a seu pai, por escritura de 27 de Novembro de 1978. Depois de tr~ 

ca de impressões e face à avaliação efectuada pelo Director dos Serviços Técnicos, 

foi deI iberado, por unanimidade, vende~ o referido terreno à requerente, pela quan

tia de cento e trinta e oito mil escudos. 

IDEM - URBANIZAÇÃO DE S. JACINTO: - Foi I ido um requerimento de 

Artur Rodrigues de Melo, adqui rente do lote n~ 13 do Sector M da Urbanização aci

ma indicada, a solicitar que o mesmo seja registado em nome de Mário Rodrigues Fo~ 

seca, por motivo de não estar preparado financeiramente para a construção, tendo 

sido del iberado, por unanimidade, deferir. 
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ALIENACÃO DE BENS - COOPERATIVA INO SANTA O Sr. 

Presidente fez um h i s t o r l a l de todo o processo r/lativo à instalaçãoem Aveiro 

do estabelecimento de ensinoacima indicado, dis fribuiu por todos os membros do 

executivo um dossier contendo todos os despachos e del iberações tomadas sobre 

o assunto, e solicitou aos Sr s . Vereadores que se deb r ucem uob re o mesmo com 

vista a ser resolvido o problema na próxim~ reunião. 

IDEM - ZONA A POENTE DA AVENI DA 25 DE ABRIL: - Foi deI iberado, 

por unanimidade, pôr e rn arrematação lotes de terreno sitos na zona a poente da 

Avenida 25 de Abri 1, destinados à construção de blocos habitacionais, com base 

de licitação de cinco mi I escudos por cada metro quadrado de pavimento de cons

truçao e os respectivos lanços de cem escudos e marcar a hasta públ ica para o 

dia 11 do próximo mês de Novembro, pelas 14 horas e 30 minutos, no Edifício dos 

Paços do Concelho. 

ID EM - ESCOLA SECUNDARIA DE ESGUEIRA: - O Sr. Presidente comunl

cou ã Câmara que, na sequência do processo de aquisição por parte deste Municí

pio, dos terrenos destinados à implantação do estabelecimento de ensino em epí

grafe, dos quais foi já celebrado o respectivo contrato de promessa de compra e 

venda, a Direcção das Construções Escolares do Centro pretende agora debitar a 

esta Câmara Municipal o custo das parcelas onde foram construídos os arruamentos 

envolventes e de ace5~O e leu o ofício daquele Organismo que se refere ao assun

to e que aqui se dá como transcri to. 

Após troca de impressões, a Câmara deliberou, por unanimidade, 

encarregar os Serviços Técnicos de elaborarem uma estimativa de custos das in

fraestruturas que foi nece~s~rio executar, com vista ã entrada em funcionamento 

da citada escola, e dar conhecimento da mesma àquela entidade, para, posterior

mente, se continuarem os contactos que visem solucionar o problema. 

COOPERATIVA ECONOMICA DE AVEIRO liA CHAVE": - No seguimento do tra

tado na reunião de 14 de Outubro, do ano em curso a Câmara tomou cohhecimento e 

aprovou a nova implantação, em Santiago, dos fogos que a Cooperativa de Avei ro 

liA Chavel! se propõe construir a curto prazo. 

PAINEIS DE REVESTIMENTO DE PONTES E CAIS INTERIORES DA RIA: - A 

Câmara tomou conhecimento dos desenhos elaborados pelo Dr. Vasco Branco com vis

ta à execução de paineis para o revestimento de pontes e cais interiores da Ria, 

bem como do parecer do G.T.L. sobre o assunto. 

INDEMNIZAÇQES: - Depois de troca de impressões e face a informa

çao prestada pelos serviços municipais competentes. foi del iberado, por unanimi
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dade, autorizar que seja paga uma indemnizaçã02:a tr!frllia de 

dos, a Alcino de Sousa Ba~bosa, como compensaç - pelos prejuízos sofridos por 

ter de abandonar a propriedade que vinha cu!ti ando, sita na Rua da Banda Ami

zade, adqui rida a Glória Vi e i ra Maia e que se destina ~ abertura de um novo ar

ruamento. 

MERCADO MANUEL FIRMINO: - Foi lido um requerimento de Celestino 

Pi res, concession~rio da loja n~ 12 do Mercado Manuel Fi rmino, a sol icitar aut~ 

rização para poder efectuar o trespasse da referida loja para a Sra. D. Preciosa 

Vieira Maio, para o exercício do comércio de plantas, flores, pei xes exóticos, 

aves e animais. Foi deI iberado, por unanimidade, s o l icitar ao requerente que fu~ 

damente o seu pedido, nos ter-mos do que dispõe o Ar t ? 5? do Decreto-Lei n':' 340 / 

/82, de 25 de Agosto. 

AQUISIÇAO DE BENS - URBANIZAÇKo DO COJO: - O Sr. Presidente comu

nicou que estao em curso as negociações com os herdei ros de Augusto F. Bagão, pro

prietários da única parcela de terreno que falta adquirir no Cojo. 

SUBSTDIOS-2A.MEIAMARATONA PRAIA DA BARRA: - Na sequência do pedi

do formulado pela Organização da Assembleia da Barra, atravis do ofíci o I I - I I 

185-AB, no sentido de ser concedido um subsídio para a realização da 2a. Meia Ma

ratona da Praia da Barra, foi del iberado, por urian l rn i dad e , indeferi r, tendo em 

vista não s ó o f a c t o de a prova se real izar fora do concelho, ma s também, devido 

~ falta de disponibi lidades financei raso 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Foi presente o processo de loteamento 

n ~ 580/ 76 , de Eduardo Manuel Gonçalves Marques, a requerer o cancelamento da hi

poteca a que foi sujeito o loteamento de um terreno sito em Eixo. Lida a infor

mação prestada pelo Sr. Director dos Serviços Técnicos, que aqui se dá como trans 

crita, a Câmara deliberou, por unanimidade, concordar com a mesma e, por conse

guinte, libertar a hipoteca correspondente ao lote n ~ 2, considerando que o valor 

do lote n~ 3, com a área de quinhentos e quarenta metros quadrados, que ficará 

para a Cân~ra, cobrirá o débito do requerente fixado na reunião de 11 de Abril de 

1983. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CRIAÇAo DE LUGARES: - Depois de troca de 

impressões e de 1idas as informações prestadas pelos serviços ~unicipais competen

tes, foi del iberado, por unanimidade, proceder ~ criação dos seguintes lugares: 

dois lugares de jardinei ro de 3a. classe e dois lugares de pedreiro de 3a. classe. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, submeter a presente 

deliberação ã consideração da Assembleia Municipal, nos termos legais. 
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- No seguimento das deI iberações tomadas em 1j! de Setembro, último e 21 de Outu

bro, corrente, foi deI iberado, por unanimida6e, e nos termos legais homologar a 

acta do resrectivo júri e nomear para a vaga existente o único concorrente Sr. 

Ale xandrino Tavares. 

IDEM - IDEM - TOPOGRAFO DE 2A. CLASSE: - Em sequência das delibe

ra ções tomadas em 29 de Julho e 12 de Agosto, últimos, foi presente o processo 

em epígrafe. Após troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, indefe

rir o pedido de transferência apresentado por António Abílio de Sousa Gonçalves, 

dado haver vários candidatos ao respectivo concurso. 

-Mais foi deI iberado, também por unanimidade, homologar a acta do 

júri que admitiu os candidatos abaixo indicados e, ainda, mandar publ icar, nos 

te r nns legais, a respectiva 1i sta provisória: António Abílio de Sousa Gonçalves, 

Augusto Manuel Gon çalves Lopes, Rui Reis Merino da Silva, João Paulo Baptista da 

Silva, João Alfredo Lourei ro da Costa, Mário Rui Afonso de Almeida, João Manuel 

Cabral Perei ra, Jaime Luís Rodrigues Paulino e António Manuel Maia Matias . 

IDEM - IDEM - ENGENHEIRO DE 2A. CLASSE: - Também na sequência das 

del iberações tomadas em 29 de Julho e 12 de Agosto, últimos, foi del iberado, por 

unanimidade, homologar a acta do júri do concurso em epígrafe que admitiu ao mes

mo os seguintes candidatos: Maria Lucilia dos Santos Pedrosa Marinho da Cunha, 

Maria da Concei ção dos Santos Reis Soares de Almeida, Orlando José Jordão Pinto 

da Costa, José Simão Antunes do Carmo, Miguel Angelo de Almeida Vieira, Maria Te

resa de Oliveira Ou ln t c Ferreira, António Manuel João Lopes, Ivo Lourenço Afonso, 

Ana Maria da Si lva Escarigo, Manuel José Castro Ferreira de Mesquita Borges, João 

Manuel de 01 ivei ra Agante Mano, José Manuel Castro Man so, Francisco Manuel Cruz 

Gon çalves da Costa, Luís António Tapia Godinho, José Luís de Azevedo Cacho, Car

los José Carlos Pire s, Fernando Jorge Vilaça da Silva Baptista, Elias Manuel Vi

ei ra de 01 iveira, Mário de Magalhães Maia e António Horácio Neves da Silva. 

Foi ainda deliberado, por unanimidade, mandar publicar a respecti 

va lista provisória. 

IDEM - IDEM - DESENHADOR-PROJECTISTA DE 2A. CLASSE: - Ainda no se

guimento das del iberações tomadas em 29 de Julho e 12 de Agosto, últimos, a Câma

ra tomou conhecimento do processo em epígrafe, tendo sido deliberado, por unani

dade, indeferir o pedido de transferência para a vaga existente, apresentado por 

Fernando Urgel Gomes Azenha, pelo facto de existi rem vários candidatos ao res

pectivo concurso. 
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Foi ainda deliberado, homologar a acta do Júri 

para o efeito designado, que admitiu os 

publicar a respectiva lista provisória, nos termos legais: Maria Virginia Pi

nhão Cunha, Manuel Augusto Rodrigues Costa, João Manuel Cabral Pereira, Alber

to Rodriyues Figueiredo, João Carlos Almeida da Cruz, Carlos Jorge Simões Bar~ 

ta, Armando Moreira Aire s, Ana Maria daCruz Esteves e Fernando Urgel Gomes Aze 

nha. 

IDEM - IDEM - ENCADERNADOR DE 3A. CLASSE: - Também na sequência 

das de! iberações tomadas em 29 de Julho e 12 de Agosto, últimos, foi delibera

do, por unanimidade, homologar a acta do júri do concurso em epígrafe, que adml 

tiu ao mesmo os seguintes candidatos: Ana Maria Marques Dias, Maria Jos~ Mont~ 

negro Osório da Vinha, Paulo Batista Felix de Almeida, Maria Alice de Sousa Da 

mas, António Alberto Mendes dos Reis, João Carlos Marinho Teixei ra, António Vi 

eira Magalhães, Francisco Jorge da Silva Gonçalves, Wanderlei Henriques Pais, 

Gregório Vitor Cassamá e Ana Maria Vaz Gonçalves. 

Mai s foi dei iberado, por unanimidade, mandar publ içar alista 

provisória. 

IDEM - IDEM - OPERADOR DE REPROGRAFIA DE 2A. CLASSE: - No segui

mento das del iberações tomadas em 29 de Julho e 12 de Agosto, últimos, foi pre

sente o processo em epígrafe, tendo sido de l i be rado , por unan i ml dade , homologar 

a acta do júri do concurso acima identifi cado que admitiu o único candidato,Ca~ 

los da Cruz Lopes, e mandar publ icar a lista definitiva, nos termos legais. 

IDEM - IDEM - SERVENTES DE OBRAS: - Face ao teor das informações 

apresentadas, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso públ ico para o 

provimento de três vagas de serventes de obras, nos termos legais. 

IDEM - IDEM - TRACTORISTA DE 2A. CLASSE: - Tendo em vista o teor 

das informações apresentadas, foi tamb~m del iberado, por unanimidade e nos ter

mos legais, abri r concurso públ ico para o provimento da vaga existente de tracto 

r i s t a de 2a. c Ias se. 

IDEM - IDEM - TERCEIROS-OFICIAIS : - O Sr. Director dos Servi ços 

Administrativos prestou informação acerca das vagas, precisamente oito, dos lu

gares de terceiro-oficial, ocasionadas pela promoção dos respectivos titulares 

a segundo-oficial. Depois de referi r, face ao que determina a lei, a forma de 

provimento dos mesmos, e após demorada troca de impressões acerca do assunto, 

foi deliberado, por unanimidade : PRIMEIRO - Abri r concurso para provimento das 

vagas existentes e dos que vierem a dar-se durante o prazo de validade do mesme 
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concurso; SEGUNDO - Que ao mesmo concurso pode~o ca~d i ~ a t a r - s e os trabalhadores 

do Município habi litados com o curso geral d~ensino secundário ouequiparado; 

TERCEI RO - Que o júri do mesmo concurso será constituído pelo Sr . Presidente da 

Câmara que presidi rá, Vereador Sr. Eng~ Vítor Silva e pelo Sr . Director dos Ser

viços Administrativos. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PROMOçDES: - A Câmara tomou conhecimen

to de tr~s participaç~es do encarregado de jardins, 0 prop6r a promoç~o de tr~s 

jardineiros de 30. c10sse à categoria imediata, bem comede uma informação da 

Secção de Pessoal, segundo a qual os trabalhadores em causa não possuem ainda os 

requisitos legais para o efeito (tempo de serviço). 

IDEM - HORAS EXTRAORDINARIAS: - No seguimento da deliberação já 

tomada sobre o assunto em 24 de Julho, último, o SI-. Director dos Serviços Admi

nistrativos voltou a informar a Câmara que vários trabalhadores continuam a pre~ 

tar mensalmente horas extraordinárias que ultrapassam o 1imite previsto na lei 

(um terço do vencimento) . Ap6s troca de impre5s~es, foi del iberado, por unanimi

dade, manter o teor da citada del iberação, ou seja, n~o autorizar o pagamento de 

horas aJ~m daquele 1imite, devendo, contudo, os funcionários em causa serem com

pensados com dispensa ao serviço e, ainda, envidarem-se esforços no sentido de 

se evitarem tais situaç~es. 

EDIFTclOS MUNICIPAIS: - Após troca de impress~es, foi deI iberado, 

por unanimidade,ratificar o Despacho do Vereador Sr. Eng';l Vítor Silva que auto

rizou a cedência de UIT\3 sala do Edifício Municipal sito na Rua Manuel Firmino, 

onde também está in stalada a Delegação EscoJar, para nela serem ministradas aulas 

do chamado ensino especial. 

HABITAÇÃO - BAIRRO DA COVA DO OURO: - Presente um requerimento de 

Vitória de Jesus da Costa, residente na casa n? 11 da fracção K do Bairro acima 

indicado, a sol icitar que a mesma lhe seja vendida. Foi del iberado, por unanimi

dade, encarregar o Sr. Director dos Serviços Técnicos de fazer uma avaliação a 

fim de o assunto ser de novo apreciado pela Câmara. 

Deu de novo entrada na saJa o Vereador Sr. Capitão Moreira Tava

res . 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deJ iberado, por unanimidade, confirmar o 

embargo das obras levadas a efeito por Armindo da Si lva Sequei ra, em virtude de 

terem sido executadas sem licença. 
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ESCOLAS DO CONCELHO - CAIA Ao ESCOLA DO SOLPOSTO: - No seguimen

to da deliberação tomada rrente e face à informação prestada 

pelos Serviços Técnicos, que aqui se dá cor trans crita, foi deliberado, por una

nimidade, adjudicar a execução das obras de caia ção das Escolas do Solposto, ao 

concorrente que apresentou a proposta mai s baixa, Sr. Manuel Valente dos Santos, 

pela quantia de setenta e c i nco mil escudos. 

PATEIRA DE FERMENTELOS - VALORIZAÇAO: - A Câmara tomou conhec ime nt o 

do ofí cio n? 1473/E, de 15 de Outubro,corrente, da Direcção-Geral dos Recurso s e 

Aproveitamentos Hidráulicos, a comunicar que a obra de valorização da Pateira de 

Fermentelos foi adjudicada ã Empresa DRAGAPOR - Or ~ ~a ºens de Portugal E.P., pela 

importância de oitenta ~ i lh~es novecentos e oitenta e nove mi I sete centos e vinte 
e oi to escudos. 

OCUPAÇAo DA VIA PÜBL ICA - INSTALAÇÃO EFXPLORAÇM DE QU IOSQUES NA 

CIDADE: - Na sequência da deliberação de 2 de Abri I de 1982, que aprovou o estu

do respeitante aos locais destinados ã instalação de quiosques na cidade, foi de

1iberado, por unanimidade, enca rregar os Serviços Técnicos de apresentarem um mo

delo de projecto para os referidos quiosques, a fim de o as sunto voltar a ser 

apreciado. 

NATAL - ILUMINAÇÕES: - Foi 1 ida uma carta da Comissão de comer cian

tes das Ruas de Coimbra e Combatentes da Grande Guerra, a comunicar que ~taona 

disposição de proceder à iluminação das referidas Ruas na época natalícia, para 

o que pedem o apoio financei ro do Município. Foi deI iberado, por unanimidade, en

carregar o Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares de estabelecer os necessários 

contactos, para posteriormente, o assunto voltar à apreciação do executivo. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇÕES: - Foi deliberad~ por unanimidade, ratifi

car o de spacho do Sr. Presi ·dente, de 10 do mê s em curso. que autorizou a 13a. al

teração ao orçamento ordinário para o ano em curso, na quantia total de vinte e 

quatro milhões quatrocentos e setenta e nove mil escudos. 

JUNTA DE FREGUESIA DE ESGUEIRA: - Presente o ofício n9 73/85, da 

Junta de Freguesia de Esgueira, a remeter nota da s despesas havidas no Pavi lhão 

Gimnodesportivo, aquando da real ização do último acto eleitoral, tendo sido del i

berado. por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

REPOSIÇAO DE PAVIMENTOS: - Presente uma factura de Carlos Alberto 

Rodrigues Morais, da quantia de se s s en t a e dois mil escudos, respeitante ao ar

ranjo de calçadas em Sarrazola e Quintã do Loureiro, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, autorizar o respectivo pagamento . 
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-Presentes, ainda, mais duas tractas de Alberto Rodrigues Morais, 

das quantias de seiscentos é quatro mil escudo e duzentos e quarenta e dois mil e 

oitocentos escudos, respeitantes, respectiva nte, ao calcetamento de valas com c~ 

bos, em Cacia - Sarrazola e Quintã do Lourei ro e calcetamento de valas em Taboei ra. 

Foi del iberado, por unanimidade, efectuar os referidos pagamentos e debitar poste

riormente as correspondentes importâncias, respectivamente, aos C.T.T. e aos Servi

ços Municipalizados. 

-Foi ainda deliberado, também por unanimidade, autorizar o pagamento 

da factura da Casa Lameira da quantia de setecentos e oitenta e cinco mil quatroce.!2. 

tos e oi ten ta e quat ro escudos e c i nquen ta centavos, respe i tan te ã repos i ção de p~ 

vimento em asfalto nas valas abertas pelos C.T.T. em Quintã do Loureiro, cuja res 

pectiva importância será posteriormente debitada aos C.T.T .. 

URBANIZAÇAO DO CARRIL: - Foi presente e aprovado um estudo elaborado 

pelos Serviços Técnicos, para os arranjos exteriores da Urbanização do Carri 1, ten

do sido de liberado, por unanimidade, solicitar aos mesmos Serviços que elaborem uma 

estimativa, com vista ã respectiva adjudicação, tendo por base o último concurso de 

preços unitários. 

ALIENAÇAo DE BENS - ZONA INDUSTRIAL: - Por proposta do Sr. Presiden

te, foi dei iberado, por unanimidade, alienar à Fábrica Artibus, Lda., uma área de 

cerca de quinze mil metros quadrados de terreno sito na Zona Industrial (parte do 

lote n'? 51), nas condi ções qe ra i s de venda para aquela zona. 

ARRUAMENTOS - ACESSO A ESCOLA PREPARATORIA DE ESGUEIRA: - Após troca 

de impressões, foi deliberado, por unanimidade, encarregar os Serviços Técnicos de 

elaborarem um estudo com vista à pavimentação do citado arruamento, que dará acesso 

também ao chamado Bai rro do Vouga, para, posteriormente, se proceder ã abertura do 

respectivo concurso, com vista ã execução da obra. 

ACASA: - A Câmara tomou conhecimento de um ofício da ACASA, segundo 

Q qual se acha de toda a conveniência, face nomeadamente à legislação vigente sobre 

assistência médica, que todos os associados passem também a estar inscritos na 

A.D.S.E., situação que, em seu entender, só trará vantagens. Seguiu-se troca de im 

pressões, ficando o assunto para ulterior decisão. 

PERMUTA DE BENS: - Após troca de impressões, foi de 1i berado por 

unanimidade, permutar uma parcela de terreno municipal sita na Póvoa do Paço - Cac ia, 

com a área total de seiscentos metros quadrados, por outra si tuada no mesmo local, 

com a área de setecentos e setenta e sete metros quadrados, pertencente a José da 
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Cunha Afonso .Barbosa, aoqual foi atribuído igual valor de ses senta mil escudos, 

não havendo, por isso, lugar ao pagamento de tornas. 

CEDtNCIA DE TERRENO AO C.E.N.A.P:~ Por proposta do Sr. Presiden

te, foi de] iberado, por unanimidade , ceder ao C.E.N.A.P.,uma parcela de terreno 

com a área total de setecentos e setenta e sete metros quadrados, sita na Póvoa 

do Paço - Cacia - junto às actuais instalações daquele Clube e destinada à ampli

ação da zona envolvente destas. 

PAGAMENTOS : - Dando cumprimento aos preceitos legais que regem a 

matéria, o Sr. Presidente deu conhecimento dos pagamentos autorizados de 28 a 31 

do mês em cur so, os quais totalizam sete milh ões onze mi 1 trezentos e ai tenta es

cudos . 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, também por una

nimidade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n? 4 do 

Art ? 85? do Decreto-Lei n? 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distr ibuída por todos os membros da Câmara Mu

nicipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o Art ? 4? do Decreto-Lei n? 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 19 horas e 15 minutos. 

devidos efeitos /~e.-lQ.vrou a presente acta que eu, 

~o :.... ,~i r~é t -or dos )erviços Administrativos da 

Câmara Municipal de Aveiro, a subscrevo/ / / / 

~2~-::-:::==~ 

~-~ 

~~_u 

( .

~~I 

.. ~) < . \;'LJ!Y.A- Jlr. 



- - - -

06 09 04 01 Bf\AS L8iENTA 

_..__.__ , .~ ..._",,_ . 
0_-- __ _. . _. . . __ . 

._. . .. __. ... .. 3.óOO.OOO$Õ ~--,, -

Oó 04 09 

08 04 09 

" ç/'; , 

E.P 

E. P • 

~ . 

• ,1 
_ • • 

'10""' 1 
__ 

_ ..............-4 -•• , ... .... ··~· , 

i M A 1 J .. l ~A 

/ 

-

09 09 03 08 
'ITE [lOS SNn OS 

47. 5B6$O 

02 03 05-- "4'-5Sõ--
C'O 09 01 ~t 

--

O.::. 62.04~O 

06 03 \16 

Oe \.14 ()Q 

03 02 01 E RECREIO 0.00010 

01 03 07 02.-  -

01 030"701- - -

- - -
22.050$0 

~M-.~-

03 O 56.545 

01 03 (i1 02 O:, 
~--

',H \13 ül iJ2 05 - . __ . 

01 oJ3 01 02 
RAMIJS 

6.66410 

r oT A •'011.380$0 
--


